

### INTRODUCTION

À proprement parler, les règles sont souvent la pièce maîtresse de la vie religieuse. Bien des gens pensent qu'obéir aux dix commandements permet d'être en bons termes avec Dieu : suivre les règles le rend heureux, ne pas les suivre le désole. Et si notre communion avec Dieu n'était pas basée sur notre obéissance ? À quoi servent les règles dans votre relation avec Dieu ?

### QUESTIONS

1. Pourquoi une règle nous donne-t-elle l'impression d'être contrôlés plutôt que d'être aimés ?
2. Que se passe-t-il lorsque quelqu'un viole une règle dans le cadre d'une relation ?
3. En général, comment réagissez-vous en présence de règles ? Quelles sont, selon vous, les règles auxquelles on a le plus de mal à se soumettre ?
4. Évoquez un épisode où vous avez établi des règles pour quelqu'un d'autre. Quel était votre objectif ?
5. En grandissant, avez-vous eu l'impression que la religion était basée sur le modèle de la famille, le modèle du club ou le modèle d'association de quartier ?
6. Avez-vous établi une relation avec Dieu par la foi ou avez-vous tenté d'accéder à Dieu en cherchant à lui plaire par votre bonne conduite ?

### POUR ALLER PLUS LOIN

On apprend beaucoup sur une personne par les règles qu'elle impose. Elles indiquent les valeurs qui lui sont chères. Elles nous disent ce qu'elle estime. C'est la même chose pour les règles de Dieu. Elles ne sont pas une condition à notre relation avec lui ; elles confirment simplement le fait qu'une relation a été établie entre lui et nous. Elles nous fournissent un cadre dans lequel il est possible de cultiver une relation saine avec Dieu et autrui. Son intention est de pourvoir aux besoins des gens qu'il aime et de les protéger.

### RENOUVELLER SA PENSÉE

Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu. **Jean 1:12**